

# Gobierno de Ensenada gastará 132 millones de pesos en obra pública

El gobierno de Ensenada, encabezado por Armando Ayala, solo destinará 5.9% de su presupuesto para obra pública durante 2022, de acuerdo con el más reciente reporte de la agencia calificadora HR Ratings.

Las proyecciones de la agencia señalan que se espera un gasto total de 2 mil 242.7 millones de pesos para este año, de los cuales, solamente se gastarán 132.5 millones de pesos para obra pública en el municipio.

Cabe señalar que la obra pública en Ensenada tendrá una caída de 4.8% en comparación a los destinado en 2021, asimismo, HR Ratings documenta que el Ayuntamiento de Ensenada suma dos años con presupuesto para ese rubro a la baja.

Por otra parte, el gobierno de Ayala erogará el 64.3% del presupuesto para la burocracia (servicios personales), en términos absolutos, es un monto por mil 442 millones de pesos para el cierre del ejercicio de 2022, un incremento del 2% respecto al 2021.

Por lo que respecta a los gastos dirigidos a la deuda pública del gobierno, se pagarán 189 millones de pesos entre servicio de la deuda, intereses y amortización de deuda estructurada, es decir, 8.4 del gasto total se irá a las obligaciones financieras.

Lo que significa que el Ayuntamiento de Ensenada paga más por la deuda que por obra pública.